

## 全国大会などでの健闘を誓う 高富中学生徒が表敬訪問

12月2日、全国大会などに出場する高富中学校の生徒が、市長と教育長を表敬訪問しました。

表敬訪問したのは、全国大会に出場する卓球部の黒野葵さんと柔道部の12人、読書感想文の佐々木陽央さん、ものづくりコンテストの松田実のりさんのほか昨年度こどもエココラブ全国フェスティバルで大賞を受賞した生物部員4人。このほかにも東海大会に出場する野球部17人や県大会で優勝した陸上部の4人も一緒に訪れ、大会への意気込みや今後の抱負などを話しました。



## やさしい心が一番大切 美山中で人権講演会



12月4日、美山中学校で人権講演会「いじめについて考える」が行われました。

この講演会は、美山中PTA家庭教育学級として行われ、全校生徒167人のほか保護者や地域住民約40人が集まり、NPOプロジェクトハートプロジェクト代表の小森美登里さんを講師に招きました。

小森さんは、高校入学間もない娘をいじめで失ったことから全国各地で講演を行っており、いじめのない社会を実現するため自らの苦しい胸の内を話し、やさしい心をもつことの大切さを訴えました。

小森さんの話で涙を流す生徒がいるなど、参加者は神妙な面持ちで話を聞きました。

## ふるさと 歓喜の歌を響かせて

12月6日、文化の里花咲きホールで、第11回花咲きコンサート「市民による第九合唱」が行われました。

このコンサートは花咲きホールボランティアが中心となって開催している第九のコンサートで、今年で11回目の開催になります。

今年、初めに「ふるさと」の四季」と題したステージを企画。市内の四季折々の写真を反響板に映しながら、春夏秋冬の歌を歌いました。また、メイנסテージでは、弦楽とともに市民が「第九」を合唱し、歓喜の歌をホール内に響かせました。



## 地域おこし協力隊が育てた花を 校庭の花壇に植栽



12月10日、地域おこし協力隊の奥田薫樹隊員が育てた花を大桑小学校児童が校内の花壇に植えました。

奥田隊員は、昨年5月から四国山香りの森公園で地域おこし協力隊として活動しており、種から発芽させて苗にしたパンジーとビオラ約250株を同校に提供し、一緒に植栽しました。

奥田隊員は「花が折れないようやさしく手を添えながら植えて」と指導し、児童たちは「全校みんなで植えることができ楽しかった」などと感想を話していました。

## 輝かしい未来に向かって 平成28年成人式



1月10日、平成28年成人式を美山中央公民館で行い、295人が出席しました。

式典では、実行委員の矢崎裕也さんのピアノ演奏により国歌斉唱した後、森大輝さんと部谷早希さんが音頭をとって市民憲章を唱和。新成人を代表し西山和人さんと杉山恵莉さんが二十歳の誓いの言葉を力強く述べました。

式典終了後には、15人の新成人が実行委員となって企画した記念パーティーがあり、ハーブレンドで販売している「元氣玉ドック」が振る舞われました。新成人は、旧友や恩師と語り合い、成長した姿を共に祝いました。

## 積極的な情報発信を目指して 名駅に広報分室を設置

12月21日、名古屋市にある株式会社パソナ名駅オフィスに「山県市広報分室」を開設しました。

広報分室は、名古屋駅への交通便利性や子育て支援日本一を目指す施策など、市の魅力や取り組みを発信する「シティプロモーション事業」の一環として開設。専任の広報担当者を配置し主に名古屋圏のメディアへの情報発信を行います。

開所式では市長や議長、委託先の事業代表者などが出席し、市長は「市の魅力を多くの人に知ってもらい、ぜひ一度訪れてほしい」と話しました。



## 長野さん バレーボールで全国大会へ



将来のオリンピック選手を発掘するために行われるJOCジュニアオリンピックカップ全国都道府県対抗中学バレーボール大会に出場する長野楓さん(美山中③)が12月7日、市長を表彰訪問しました。

小学4年からバレーボールを始めた長野さんは、美山中のバレー部員が一時期1人になり試合ができないことがあるなど苦難を乗り越え、このほど県代表の一員に選ばれました。長野さんは、「声を出して、チームの約束事を守り粘り強いプレーをした」と意気込みを話しました。

## おいしそうな紅く 色んだいちごがいっぱい



てんこもり農産物直売所に隣接する体験型農園の「やまがたいちご楽園 雅」の今シーズンのオープンに先立ち、市商工会女性部などを招待し12月11日に試食会を行いました。

この農園はオープンして2シーズン目で、「あきひめ」や「紅ほっぺ」のほか今シーズンからは酸味が穏やかな「かおり野」の収穫体験ができます。今季は5月末まで営業の予定です。予約優先なので、てんこもり農産物直売所に電話(36-2663)や店頭で予約してください。

## ひまわり座が県老人クラブ 芸能大会で優勝



岐阜県老人クラブ芸能大会で優勝したひまわり座の座長外川源徹さん(写真右から2人目)と劇団員で妻の秋子さん(写真左から2人目)、見澤昭一老人クラブ連合会長(写真一番右)、古田茂夫西武芸老人クラブ会長(写真一番左)が12月7日、市長を表彰訪問しました。

ひまわり座は、西武芸地区を中心とした老人クラブメンバーで構成された30年以上続く劇団で、この大会では「認知症ってなに」と題した身近で起きているかもしれない出来事を演劇で披露し、最高位の優秀第席を受賞しました。



市や県への長年にわたる  
農業振興をたたえて



長年にわたり市の農業振興に貢献した団体として、市内の5団体が、また県の農業振興の模範となる取り組み事例として、2団体が表彰を受けました。

表彰された団体は次のとおりです。

- ▼市功労表彰 大桑栗団地組合、高富栗園芸組合、伊自良連柿生産出荷振興会、美濃山県にんにく生産振興協議会、桑の木豆生産組合
- ▼岐阜農林事務所長表彰 農事組合法人桜尾生産組合、(有)天湖森ぎふクリーン農産物生産部会

故宮田和夫さん  
瑞宝双光章受章



故宮田和夫さんに対する叙勲「瑞宝双光章」の受章伝達式を12月21日に行い、教育長が遺族の宮田明美さんに勲記と勲章を伝達しました。

宮田さんは、伊自良村教育長や西武芸小中学校長を務め、教育長として国際交流や公民館活動などを推進し、また教職員としては理科教育に注力し、科学作品づくりの進め方を担任教員に指導するなど尽力。8月19日に亡くなったことに伴いこのたびの受章となりました。

市内で買い物して  
豪華賞品をゲット



市商工会に加入する参加店で500円以上買い物し、そのうちの8店のスタンプを集める「やまがたWチャンス!!スタンプラリー」の抽選会が12月7日、市役所で行われました。

抽選には、宇野陸商工会長や市長などが参加し、特賞の大阪有名テーマパークペア5組10人の招待券や、32インチテレビ2人、ファンヒーター10人などの当選者を決定しました。スタンプラリー事業は来年度も商工会が実施する予定で、参加に興味のある事業主は商工会へ問い合わせしてほしいとのことです。

地上デジタル放送  
12chの  
チャンネル長良川

毎日1回15分間放送

毎週月曜日	12:00~12:15
毎週火曜日	20:30~20:45
毎週水曜日	12:00~12:15
毎週木曜日	20:30~20:45
毎週金曜日	12:30~12:45
毎週土曜日	11:15~11:30
毎週日曜日	9:45~10:00

地上デジタル放送  
11chの  
チャンネル長良川

毎日1回15分間放送  
8:30~8:45

なお、上記スケジュールは予告なく変更される場合があります。

山 県 市 広 報 番 組

企画財政課 TEL22-6825

今月の放送内容はこちら。

- 「平成28年成人式」を紹介します。
- 「進め！地域おこし協力隊」では、中村大佑さんの活動を報告します。
- 「元気もりもり！やまがたっ子」では、「梅原保育園」を紹介します。

リポーターの  
伊藤由美子です。



画像提供：CCN チャンネル長良川

